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〜三年生の皆さんへ〜 

 

 三年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。右も左もわからない私たちを学校行事や部

活動など様々な面で支えてくれた先輩方は、とても大きな存在でした。今思い返すと、先輩方

と過ごした日々やともに頑張った学校祭など懐かしく思います。私達は先輩方の背中を追い

かけながら生活してきました。その背中は大きく、偉大なものでした。私達は先輩方が受け継

ぎ、輝かせてきたこの伝統ある敦賀高校をより一層飛躍させ、歴史に恥じないような学校を作

っていきます。 

 在校生一同、先輩方のこれからのご活躍を心から願っています。本当にありがとうございま

した。 

 

〜後期生徒会を振り返って〜 

 

 令和５年度後期生徒会執行部は「敦高構造改革」を掲げ、活動して来ました。活動内容とし

ては、敦高公式インスタグラムの活性化やデジタル目安箱の設置、球技大会の実施などを行

いました。その中でも、一番苦労したのは球技大会の実施でした。開催まで３ヵ月しかない中

での計画作成や実施競技の検討など初めて行うことが多く、一つクリアするごとにまた一つ

課題が出てくるなど、とても苦労しました。しかし、そのような中でも生徒会執行部のメンバー

や先生方と協力して計画を進めていくことができ、協力いただいた方々には感謝しかありませ

ん。 

 また、後期生徒会執行部では来年度の学校祭に関する実施計画の策定も行いました。今

年度の学校祭での反省点を洗い出し、生徒の皆さんに書いてもらったアンケートを参考にし

て来年度の根幹となる実施計画を策定しました。この計画をもとに、来年度の学校祭が今年

より少しでも多くの生徒が楽しめるものを作れるように活かしていけたらいいなと考えていま

す。 

 最後になりますが、後期生徒会執行部の活動にご理解とご協力いただきありがとうござい

ました。 

 


